Warum? Weils geht. Und wieso? Um zu zeigen, dass es geht.

Wenn eine Hand voll **freiwillig**er Leute so ein Projekt umsetzt, hört man oft die Frage nach dem **Sinn**. Die Antwort ist einfach. Wir versuchen in unserem Rahmen, mit unseren Möglichkeiten die Welt ein kleines Stück zu **verbessern**.

Wir haben eine **Idee** gehabt, Sponsoren gesucht, gefunden und ein öffentlichkeitswirksames Projekt auf die Beine gestellt. Ziel ist es nun, die Aufmerksamkeit des Projektes zu nutzen, um den Spendentopf des Projektes zu füllen und mit diesem neue gemeinnützige Projekte aus den Bereichen Jugend und Kultur zu unterstützen. Somit wird die Vielfalt an Aktivitäten erweitert und andere haben die **Möglichkeit** ihre Ideen ebenfalls umzusetzen.

Wir wollen zeigen, dass es möglich ist etwas zu **bewegen**, wenn man nur fest daran glaubt und stetig daran arbeitet. Wir wollen Menschen ermutigen sich für etwas **einzusetzen**, etwas zu **verbessern**. Sicherlich gibt es viel zu beklagen, aber wenn niemand etwas tut, wie soll es dann besser werden? Der **Anfang** ist immer steinig, aber wenn die ersten **Erfolg**e in Sicht sind, macht es Spaß und das Gefühl andere **Mensch**en etwas Gutes getan zu haben entschädigt alles.

Wir wünschen uns, dass wir mit diesem Projekt ein paar Leute motivieren können, etwas in ihrem Umfeld zu tun und nicht jeden Abend tatenlos am Fernseher verbringen.